
Verbale Consiglio di Istituto N° 13 

 

Il 14 gennaio 2021 si riunisce in videoconferenza sulla piattaforma Teams alle ore 14:15 il 
Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico "A. Avogadro", per discutere il seguente O.d.g: 

1. Organizzazione attività scolastica in seguito al DPCM del 3/12/2020 e alle note USR Lazio   

Sono presenti:  

• La DS STEFANIA SENNI (1 votante) 
• Docenti: DANIELA DODARO, ALESSANDRO CAPATA, RITA BARBIERI, GABRIELE 

MINIAGIO, ANNA LATESSA, GRAZIELLA RUSCITTO, TERESA SABBATINI (7 votanti) 
● Personale ATA: VALTER AUDDINO, EMANUELE PETRONI (ore 14:44) (2 votanti) 
• Genitori: GIANCARLO CASSESE, PAOLA ROSSI, MARINA AVVISATI, FEDERICA 

D’AMBROSIO (ore 14:25) (4 votanti) 
• Alunni: QUACQUARELLI MARIA FEDERICO; LUCREZIA FIRRINCELI; RICCO BEATRICE 

(3 votanti) 
 

Assenti: PAOLA LEMBO, GIULIA BIANCHI  
 
Alle ore 14:20 il Presidente del Consiglio di Istituto sig. Giancarlo Cassese, accertato il numero 
legale dei Consiglieri (n. 16  presenti su 19 convocati) apre la seduta. 

1. Organizzazione attività scolastica in seguito al DPCM del 3/12/2020 e alle note USR Lazio.  

Prende la parola la DS: Al momento sappiamo che si rientrerà a scuola il 18 gennaio (fra tre 
giorni), non sappiamo se al 50% o al 75% (DPCM 3 dicembre 2020 e decisione del Prefetto di 
Roma) perché dopo lo slittamento del rientro in presenza dell’11 deciso da Regione Lazio, che 
avrebbe dovuto essere al 50%, ad oggi non abbiamo avuto comunicazioni a riguardo.  
Il Prefetto di Roma ha anche deciso che, per evitare affollamenti pericolosi sui mezzi di trasporto, 
si entrerà a scuola in due fasce orarie: alle ore 8.00 e alle ore 10.00. In prima fascia il 60% in 
seconda fascia al 40% . 
Alle 14:25 la sig.a D’Ambrosio si collega (17 votanti) 
Premesso che, se si dovesse rientrare al 50% l’orario è pronto con il sabato libero (USR Lazio 
prot. n. 39786 del 30-12-2020) e può essere pubblicato anche domani, nel caso in cui si dovesse 
rientrare al 75%, tenuto conto che ci viene chiesto di  organizzare un orario su cinque giorni la 
settimana, incluso il sabato (documento prefettizio),  il Collegio dei Docenti nella seduta dell’ 8 
gennaio  ha deliberato di organizzare l’orario dal martedì al sabato. Il triennio entrerebbe nella 
prima fascia oraria dalle 8:00 alle 13:50 (riduzione di 10’ in prima ora); il biennio nella seconda 
fascia oraria dalle 10:00 alle 15:30, in questo secondo caso usufruendo della possibilità di 
riduzione di 30 minuti (10 minuti in prima, quinta e sesta ora senza necessità di recupero in base a 
norma dell’USR). 

Le ricreazioni sono così ripartite: prima ricreazione triennio 10:45-10:55; seconda ricreazione 
triennio 12:45-12:55; ricreazione biennio 12:40-13:00 

Per quanto riguarda il sabato, il 4 gennaio  abbiamo inoltrato una richiesta di deroga all’USR Lazio 
che è stata respinta. Abbiamo infatti effettuato un sondaggio fra gli studenti sull’uso dei mezzi 
pubblici per recarsi a scuola che però è risultato del 30%, non troppo distante dalla previsione del 
documento prefettizio, che nella città di Roma viene stimata al 35%.   



Inoltre a seguito di alcuni nulla osta (circa quindici) è stato possibile riorganizzare le presenze nelle 
classi degli alunni nel rispetto delle norme Covid19 (distanziamento di un metro dalle rime buccali 
fra gli alunni e due metri fra gli alunni e il docente in cattedra). Il risultato è che ora è possibile la 
presenza in tutte le classe del 75% degli alunni.  

L’organizzazione oraria viene sintetizzata nella seguente tabella: 

TRIENNIO 
Entrata h. 8:00 

inizio fine BIENNIO 
Entrata h 10:00 

inizio fine 

Prima ora 8:00 8:50    
Seconda ora 8:50 9:50    
Terza ora 9:50 10:50 Prima ora 10:00 10:50 
Quarta ora 10:50 11:50 Seconda ora 10:50 11:50 
Quinta ora 11:50 12:50 Terza ora 11:50 12:50 
Sesta ora 12:50 13:50 Quarta ora 12:50 13:50 
   Quinta ora 13:50 14:40 
   Sesta ora 14:40 15:30 
      

 
La Regione Lazio ha avviato una campagna di tamponi rapidi per assicurare un ritorno in presenza 
sereno; gli studenti delle scuole secondarie di secondo grado possono prenotarsi al sito 
https://prenota-drive.regione.lazio.it/ indicando il proprio codice fiscale e la scuola di appartenenza. 
Gli altri residenti, incluso il personale scolastico, possono prenotarsi avendo preventivamente cura 
di ottenere una ricetta medica.  
Alle 14:44 Emanuele Petroni si collega (18 votanti) 
La DS assicura che la scuola è pronta per la didattica mista, la situazione è molto migliorata 
rispetto al primo periodo, sono stati acquistati vari access point e TIM sta installando la fibra ottica 
in via Cirenaica. Il prof. Miniagio ringrazia la Dirigente, il DSGA, lo staff di vice presidenza, il 
personale tecnico e ausiliario per il lavoro di organizzazione svolto da luglio ad oggi; rileva per 
contro che sul versante del trasporto pubblico vi sono pesanti inadempienze da parte delle 
autorità, di cui ora la scuola deve pagare il costo con il sistema delle fasce orarie, un intervento 
molto invasivo della vita personale di studenti, docenti, lavoratori della scuola; ritiene comunque il 
sistema organizzativo votato dal collegio docenti uno strumento utile per limitare i disagi. La 
prof.ssa Latessa concorda pienamente con quanto detto dal prof. Miniagio;  la sig. Rossi a nome 
delle famiglie esprime solidarietà agli studenti e a tutto il personale scolastico per quanto fatto; 
Lucrezia Firrincieli evidenzia come questo quadro orario abbia un forte impatto sulla vita degli 
studenti, che si vedono costretti a rinunciare ad alcune loro attività;  accenna inoltre alla situazione 
degli studenti di religione ebraica; la DS risponde che la scuola ha preso in considerazione il 
problema; la sig.a Avvisati chiede che i docenti tengano conto dell’orario del biennio e rimodulino il 
lavoro a casa; gli studenti esprimono l’esigenza di luoghi e di momenti di confronto e riflessione 
comune con la componente docenti riguardo l’emergenza sanitaria e le politiche scolastiche, 
anche al di fuori del gruppo classe; i docenti concordano nel ritenere importante tale confronto e 
condivisione. 

Dopo ampia discussione il Presidente pone in votazione l’organizzazione oraria già approvata dal 
Collegio Docenti dell’ 8 gennaio 

Il Consiglio di Istituto approva a maggioranza (1 astenuto: Petroni; 3 contrari: Quacquarelli, 
Firrincieli, Ricco) l’organizzazione oraria in due fasce dalle 8 alle 13:50 per il triennio e dalle 
10 alle 15:30 per il biennio con riduzione oraria di 10 minuti in prima ora per il triennio e di 
30 minuti (10 in prima, quinta e sesta ora) per il biennio; le ricreazioni sono così ripartite: 
prima ricreazione triennio 10:45-10:55; seconda ricreazione triennio 12:45-12:55; ricreazione 



biennio 12:40-13:00; la settimana scolastica va dal lunedì al venerdì con la presenza di 
studenti al 50% di tutte le classi; con la presenza di studenti al 75% di tutte le classi la 
settimana scolastica va dal martedì al sabato. (delibera 91) 

 
Esauriti i punti all'o.d.g., la prof.ssa Dodaro dà lettura del verbale; il Presidente pone in votazione. 

Il Consiglio di Istituto 

approva all’unanimità il verbale della seduta. 

(delibera n. 92) 

 

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 15:34 

 

 

 

Il Presidente                                                                                                                    Il Segretario 

Giancarlo Cassese                                                                                                      Daniela Dodaro 

 


